

EL CABALLITO

Ante agravios, a matar o morir en la CDMX



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Luis Rodríguez

:::: Todo parece indicar que la definición de las candidaturas a las alcaldías dejó agravios irreconciliables. Por lo menos así lo dejó entrever el vicecoordinador de la bancada de Morena, **José Luis Rodríguez**, luego de que ayer votó con la oposición varios temas. Nos platican que no sólo le impidieron ser el candidato a la alcaldía, sino que además le están cerrando el paso para que vuelva a reelegirse como legislador capitalino, lo que representaría aislarlo políticamente, algo que no está dispuesto a aceptar, por lo que ahora sí está dispuesto a jugarse el todo por el todo, va a matar o morir, nos dicen.

También crece la presencia de Bejarano en la zona oriente



René Bejarano

:::: En contraparte, nos dicen que el profesor **René Bejarano** no sólo se consolidó en la capital del país al tener su grupo cinco candidaturas locales. Nos recuerdan que también está creciendo en el Estado de México, donde muchos de los aspirantes de Morena a los 125 ayuntamientos serán de su corriente. Por lo pronto, hace unos días lo vieron en primera fila durante el evento que tuvo el dirigente nacional de ese partido, **Mario Delgado**, en Nezahualcóyotl. Vaya que don René ya se levantó de la lona y viene por la revancha...

Gaviño se perfila como candidato de la alianza a GAM

:::: Todo parece indicar que la alianza PAN-PRI y PRD ya tiene candidato para la alcaldía Gustavo A. Madero. Se trata del diputado local perredista **Jorge Gaviño**, quien el



Jorge Gaviño

próximo 6 de junio contenderá la demarcación contra el morenista **Francisco Chígul**.

Nos hacen ver que por algo realizó el pasado miércoles su informe de labores en dicha demarcación, donde contó con el apoyo de los integrantes de Fuerza Democrática, que encabeza el también diputado perredista **Víctor Hugo Lobo**, quien en dos ocasiones ya fue delegado en Gustavo A. Madero.

Nos hacen ver que don Jorge va a tener que gastar mucha suela para recorrer la demarcación y convencer a los electores.

Reconocimiento a los maestros del Edomex

:::: Continúa el reconocimiento a las maestras y maestros del Estado de México que han enfrentado el reto de educar a distancia a más de 4.7 millones de alumnos; por ello, el gobernador priista **Alfredo del Mazo Maza**, acompañado del secretario de Educación, **Gerardo Monroy Serrano**, entregó basificaciones a más de 19 mil 700 docentes de los subsistemas federal y estatal, con lo que obtienen certeza jurídica y laboral. El mandatario también entregó el Auditorio Valle de México del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México, ubicado en Chicoloapan, donde podrán capacitarse, tener reuniones y llevar una vida sindical. Con estas acciones se fortalece la alianza con el gobierno estatal y las autoridades educativas de la entidad.

